

消防職員の新型コロナウイルス感染について

3月3日、四街道市消防本部総務課に勤務する消防職員 1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。

感染が確認された消防職員について

四街道市消防本部総務課の消防職員（市内在住・60代男性）

経過

2月28日（日）週休（のどの痛み及び関節痛 発熱なし）

3月 1日（月）勤務（のどの痛み、関節痛及び倦怠感 夜間より発熱）

3月 2日（火）年次休暇（のどの痛み、関節痛、倦怠感、発熱）

3月 3日（水）年次休暇（のどの痛み、関節痛、倦怠感、発熱）

市外医療機関においてPCR検査実施 陽性反応

感染経路

居住地管轄保健所にて調査中

濃厚接触者

濃厚接触者については、管轄保健所において調査中です。市消防本部も保健所の指示・指導に従い適切に対応してまいります。

なお、業務上の市民との接触はありません。

今後の対応と対策

消防職員には、これまでも感染防止対策の徹底の注意喚起をしておりましたが、引き続き、公私問わず感染防止に努めるよう指導してまいります。

お問い合わせ先
消防本部総務課
粟飯原
☎ 043-422-2475